

## **Globalcaja, distinguida por la Asociación de Periodistas de Ciudad Real por su compromiso con el periodismo y la información profesional**

- El presidente de la entidad, Mariano León, ha agradecido este reconocimiento, tras recogerlo en un acto que ha tenido lugar en el antiguo Casino de Ciudad Real, en el que se ha puesto en valor el periodismo como servicio esencial.

**Ciudad Real, 12 de febrero de 2026.** Globalcaja ha sido reconocida por la Asociación de Periodistas de Ciudad Real (APCR) en el marco de sus premios anuales, por su sensibilidad y compromiso hacia los medios de comunicación.

Mariano León, presidente de Globalcaja, quien ha recogido esta distinción en un acto celebrado en el antiguo casino de Ciudad Real, ha destacado la importancia de la labor periodística, “con esa mirada crítica y honesta”, al tiempo que ha añadido que “la existencia de una prensa libre e independiente, se convierte en un pilar fundamental para nuestra democracia”.

El presidente de Globalcaja ha agradecido el reconocimiento otorgado a la entidad financiera, “compartimos con vosotros, los periodistas, un mismo compromiso, que es hacer de nuestra tierra un lugar de futuro, por eso os invito a que sigamos trabajando juntos”, ha subrayado Mariano León, agradeciendo a la APCR su distinción.

La APCR ha valorado, de forma especial, la apuesta decidida de Globalcaja por contar con profesionales de la información para el desarrollo de sus acciones de comunicación, su confianza en los medios para llevar a cabo campañas de difusión, así como su relación con la propia Asociación de Periodistas de Ciudad Real.

La Asociación de Periodistas de Ciudad Real ha reunido a representantes del ámbito institucional, social y mediático de la provincia, para entregar sus premios anuales y distinciones, en un acto que ha servido para poner en valor el papel del periodismo como servicio público esencial.

Así, Globalcaja ha trasladado su enhorabuena a Laura Espinar Sánchez, reconocida en este mismo acto con la Insignia de Oro, un galardón que distingue trayectorias de especial relevancia y un firme compromiso con el periodismo y con la provincia de Ciudad Real; así como al periodista *freelance*, Alejandro Muñoz, ganador del XXI Premio Ciudad Real de Periodismo, por su reportaje sobre las excavaciones arqueológicas en Ruidera-Los Villares.

Igualmente, la entidad ha felicitado a La Tribuna de Ciudad Real, que ha sido también distinguida por la APCR por su 35 aniversario, una efeméride que pone de relieve la consolidación de un medio de referencia en la provincia.